

Un tercio de la lista perdedora en Madrid se marcha al Gobierno central

Otros cinco ediles del PSOE se fueron del Ayuntamiento en el pasado mandato

VIENE DE LA PÁGINA 1

La candidatura socialista que peores resultados ha obtenido en unas elecciones municipales en la capital se convierte, de repente, en un vivero imprescindible para el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero.

Del núcleo duro que Miguel Sebastián introdujo en su candidatura sólo quedan dos piezas: David Lucas, actual portavoz del grupo municipal socialista, y Ángeles Álvarez, portavoz de Igualdad. Y en pocos meses, el propio Lucas, que ha tenido que hacer frente a las disputas de un grupo heredado, se ha quedado sin algunas de las figuras fundamentales de su equipo. "No hay que dramatizar. Cuando hay equipos que son válidos, el partido tira de ellos. Eso siempre ocasiona distorsiones y se producirá un proceso de cambio. Pero en el grupo hay gente solvente y yo estoy aquí para quedarme, para hacer oposición el tiempo que haga falta. Esto no va ser fácil, pero ya lo sabíamos", reconoce Lucas.

Los huecos que han ido quedando en las filas socialistas los han ocupado hasta seis suplentes. La lista de Sebastián ha corrido hasta el número 23. Tras el resultado electoral, Alejandro Inurrieta nunca pensó en llegar a ser concejal; pero ahora, con la salida de Gallego, su ingreso es cuestión de días. Inurrieta, experto en economía y muy próximo a Sebastián, dejará la Agencia Pública del Alquiler, dependiente del Ministerio de Vivienda, para ejercer la oposición en Madrid. El camino inverso al que, según fuentes del



EFFECTOS DEL LIBRE COMERCIO EN COREA DEL NORTE. ¿Toque de queda o liberalización de horarios comerciales? Así ilustró el martes el grupo municipal socialista, con una foto de las calles de Pyongyang, el dossier que repartió para denunciar la Ley de Modernización del Comercio que prepara el Gobierno de Aguirre. Por supuesto, fue un error. Pero fue lo único que consiguió despertar las risas en ambas bancadas en el pleno de ayer.



Pilar Gallego.



Pedro Sánchez.

partido, recorrerá en las próximas semanas su compañero y ahora portavoz de Urbanismo, Pedro Sánchez.

Algunas de las fuentes consultadas mostraron ayer cierto malestar por los continuos corrimientos a los que se ha sometido

do al grupo municipal socialista. "Da la sensación de que no se toma en serio el trabajo del grupo con este incesante goteo de salidas. En algunos casos, como el de Beatriz Corredor, no hay duda de que era una oferta irrechazable. Pero otras marchas

han sido, protocolariamente, de dudosa interpretación como un ascenso", dijo ayer un concejal.

Antes que Inurrieta también llegaron otros suplentes, como José Manuel Rodríguez Martínez, Daniel Viondi y Almudena Fernández.

En la anterior legislatura sucedió algo parecido. Entonces, cinco concejales, entre los que estaban los tres primeros de la candidatura oficial (Trinidad Jiménez, Enrique Barón y Elena Arnedo), se fueron antes de terminar el mandato a puestos del Gobierno de la nación y del PSOE europeo.

"No hay ninguna estrategia. Ferraz no tiene en cuenta al grupo municipal y trae gente de fuera que utiliza el Ayuntamiento como trampolín", aseguró ayer un cargo socialista.

La ponente del Tribunal de la UE cuestiona las obras de la M-30

R. M. DE RITUERTO, Bruselas

Una propuesta no vinculante elevada al Tribunal de Justicia de la UE sobre las obras de la M-30 considera que excluir a las vías urbanas de declaración de impacto medioambiental (DIA), como hace la legislación española, es una interpretación incorrecta de la directiva europea, y sugiere que el soterramiento de la M-30 sí debería haber tenido esa declaración de impacto. Por eso, corresponde al juzgado de Madrid que dirime el caso determinar si se adoptaron medidas equivalentes al informe de impacto.

El estudio de la ponente Juliane Kokott para el Tribunal de Luxemburgo responde a una petición del Juzgado de lo Contencioso-Administrativo número 22 de Madrid, que dirime un conflicto entre Ecologistas en Acción y el Ayuntamiento. Kokott implícitamente indica que la M-30 encaja en la definición de autopista o de vía rápida. Para ella, "autopistas, vías rápidas y carreteras (...) pueden existir dentro de las ciudades y tener en ellas repercusiones importantes sobre el medio ambiente". De ahí la necesidad de declaración de impacto ambiental.

La ponente, además, señala que la partición en cinco trozos de un tramo de la obra no exime de tal declaración. La opinión de los abogados generales suele ser asumida por el Tribunal de Luxemburgo, que en este caso podría dictar sentencia en otoño.

Nuevo KIA pro_ceed

ABS+EBD • BAS • ESP • 6 airbags • Climatizador
Llantas de aleación • Pedales de aluminio
Conexión USB+AUX

1.6 CVVT 126 cv desde
13.280€**

7 AÑOS
GARANÍA
CEED

SEGURO
A TODO RIESGO
CEED

KIA cee'd

desde
12.275€**

KIA cee'd_sw

desde
13.780€**

Red Oficial de Concesionarios Kia de Madrid



infokia: 902 283 285 | www.kia.es

*Consultar manual de garantía cee'd. **PVPR KIA cee'd 1.4 CVVT Concept / KIA cee'd_sw 1.6 CVVT Concept / KIA pro_ceed 1.6 CVVT Concept (impuestos, acción promocional y transporte incluidos). ***Incluye seguro a todo riesgo el primer año con franquicia 350€ en vehículos financiados por KIA FINANCE, marca bajo la que opera General Electric Capital Bank, S.A. quien satisface la prima en la primera anualidad. Importe mínimo financiado 12.000€ a 84 meses. Oferta válida hasta fin de mes en concesionarios de Península y Baleares. Emisiones CO₂: gama cee'd (gr / km): 125 - 170 / Consumo mixto gama cee'd (l / 100 km): 4,7 - 7,1. Equipamiento según versiones.